

Message de Thoraya Ahmed Obaid, Directrice exécutive de l'UNFPA

Journée internationale des personnes âgées:

“Célébration du dixième anniversaire de la Journée internationale des personnes âgées: Vers une société pour tous les âges”

1er octobre 2009

Aujourd'hui, 10 ans après la première célébration de la Journée internationale des personnes âgées, le monde compte plus de personnes âgées que jamais auparavant. Plus d'une personne sur 10 est âgée de plus de 60 ans et les générations anciennes augmentent plus vite en nombre que les autres groupes d'âge. En 2050, selon les prévisions, plus d'une personne sur cinq sera âgée de plus de 60 ans.

Le vieillissement de la population reflète nos succès en matière de développement humain. Nous vivons plus longtemps et sommes en meilleure santé que jamais, et c'est l'un des plus grands accomplissements de l'humanité.

Mais les sociétés doivent veiller à ce que la qualité de vie des personnes âgées s'améliore et que leurs droits soient protégés pour qu'elles puissent vivre dans la dignité. C'est particulièrement important durant la crise financière. De solides régimes de sécurité sociale sont nécessaires, qui fournissent des services et assurent un niveau de vie adéquat, et qui aussi encouragent la solidarité entre les générations.

Aujourd'hui, j'appelle les gouvernements et les communautés à faire en sorte que les personnes âgées puissent mener des vies saines et productives et employer pleinement les savoir-faire et compétences qu'elles ont acquis dans le passé. Ce ne sont pas seulement les personnes âgées qui en tireront profit, mais la société dans son ensemble.

* * *